



DE CHILE A TIERRA DEL FUEGO

## Explican ventajas del nuevo régimen de importación de línea blanca

El despachante de aduana César Andrade detalló cómo los fueguinos pueden acceder a tecnología de línea blanca en Chile no disponible localmente. | [Pág. 3](#)

LA LIBERTAD DE PRENSA ES EL PILAR FUNDAMENTAL DE TODA DEMOCRACIA

# TIEMPO FUEGUINO

Nº 9670 | AÑO XXXVIII

Viernes 1 de agosto del 2025

RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

### FALTA DE POLÍTICAS SALARIALES Y DE ARRAIGO



## “Estamos perdiendo médicos por falta de políticas claras que generen arraigo”

El referente de SIPROSA detalló la crítica situación del sistema público: salarios congelados, guardias desactualizadas y un 40% menos de médicos desde 2020. | [Pág. 2](#)

### LA CARNE SE PONE DURA



## Un carnicero de Río Grande analizó la caída libre del consumo

Jorge, encargado de una carnicería local, describió cómo los fueguinos ajustan sus compras ante la crisis: menos kilos, más tarjetas y cero stock. | [Pág. 5](#)

### FUERTE CRÍTICA A LA REFORMA CONSTITUCIONAL



## “El delirio de la reelección indefinida va a ser algo más costoso para Tierra del Fuego”

El abogado riograndense criticó duramente la gestión de Gustavo Melella, denunció falta de transparencia en el proceso de la reforma constitucional y alertó sobre una crisis terminal en las finanzas públicas provinciales.. | [Pág. 4](#)

### FUTSAL



## Luz y Fuerza y Camioneros definirán la Copa Ciudad Río Grande 2025

Tras el cierre de los triangulares finales, Luz y Fuerza y Camioneros se ganaron su lugar en la gran final de la Copa Ciudad de Río Grande | [Pág. 9](#)



**FARMACIAS DE TURNO**

INICIAN POR 24 HORAS A LAS 9 HS DEL ESTE DÍA.

USHUAIA

**SALK**  
San Martín 931

**AUTOFARMA**  
San Martín 1336

TOLHUIN

**FARMATOTAL**  
Av. de los Selknam 173  
Tel. 492229

RÍO GRANDE

**MORENO**  
Luisa Rosso 412  
Tel. 421092



WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

@tiempofueguino

tiempo.fueguino

@TiempoFueguino



## FALTA DE POLÍTICAS SALARIALES Y DE ARRAIGO

# Estamos perdiendo médicos por falta de políticas claras que generen arraigo

El referente de SIPROSA detalló la crítica situación del sistema público: salarios congelados, guardias desactualizadas y un 40% menos de médicos desde 2020. Exigió respuestas a un Estado provincial que “incumple acuerdos y prioriza sectores”.

La voz de Daniel Romero, representante de SIPROSA en Ushuaia, no deja lugar a ambigüedades: el sistema de salud público fueguino enfrenta una crisis estructural agravada por la fuga masiva de profesionales, la falta de inversión y promesas incumplidas por parte del gobierno provincial.

En diálogo con FM Master's, Romero expuso con crudeza un escenario donde las medidas de fuerza -como las dos horas diarias de interrupción de atención en centros de salud- son apenas un síntoma de un problema más profundo.

“El 27 de julio se cumplieron cuatro meses de medidas. Los profesionales estamos visibilizando que la provincia no ofrece condiciones para retenernos”, afirmó. La postura del Ministerio de Economía, que insiste en la imposibilidad de financiar aumentos, choca con la realidad de un territorio insular y aerodependiente, donde la salud pública requiere, según Romero, “políticas excepcionales”. Los números son elocuentes: “Desde 2020, perdimos el 40% de los médicos. No hay formación local,



y traer profesionales de otras provincias implica costos altísimos sin incentivos claros”.

El reclamo salarial es el eje del conflicto. Romero detalló que un complemento profesional de \$28.000 mensuales, aprobado pero no implementado desde julio, resulta ínfimo frente a la inflación, mientras criticó la disparidad en asignaciones: “Para 30 médicos quirúrgicos hay \$30 millones extras, pero para 1.000 profesionales de atención primaria o enfermería, no hay nada”.

La desactualización de las guardias, sin reajuste desde noviembre de 2023, profundiza el malestar: “Un itinerante cobra tres veces más que un plantis-

ta. Es incomprensible”.

El diálogo con las autoridades, aunque existente, se torna “infructuoso”. Romero citó el caso del Hospital de Río Grande, donde solo cinco pediatras cubren una demanda que requiere 25: “Se terceriza con profesionales externos, pero sin resolver el fondo: sin vivienda, salarios dignos o apoyo a la formación, no hay arraigo posible”. La ley vigente, según él, “no cumple su objetivo”.

La advertencia de Romero es que sin cambios urgentes, el sistema colapsará. “Somos esenciales, pero si no hay previsibilidad, las medidas se intensificarán”, afirmó, aludiendo a posibles paros de 48 horas.

Mientras, la ciudadanía fueguina enfrenta una paradoja: más demanda en el sistema público por la crisis, pero menos profesionales para responder. “Esto no es solo un reclamo gremial -cerró Daniel Romero-. Es un llamado a priorizar la salud en una provincia que, por su geografía, no puede darse el lujo de ignorarnos”.



**TIEMPO FUEGUINO**

WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

@tiempofueguino

tiempo.fueguino

@TiempoFueguino

Propiedad intelectual N° 890943  
Fundado el 15 de agosto de 1987

Administración y redacción  
Mackinlay N° 601 P.B  
Río Grande - Tierra del Fuego  
Tel: (02901) 584505

Dirección Ejecutiva:  
Catalina María Löffler

Dirección de Prensa y Redacción:  
Natalia Jañez

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

DE CHILE A TIERRA DEL FUEGO

# Explican ventajas del nuevo régimen de importación de línea blanca

El despachante de aduana César Andrade detalló cómo los fueguinos pueden acceder a tecnología de línea blanca en Chile no disponible localmente, pagando un tributo del 50% sobre el valor de compra, bajo un esquema simplificado.

El nuevo régimen simplificado de importación de productos de línea blanca, recientemente implementado, genera expectativa entre los residentes de Tierra del Fuego, quienes ahora pueden adquirir electrodomésticos en Chile e ingresarlos legalmente a Argentina. César "Pucho" Andrade, despachante de aduana con amplia experiencia en la región, explicó en FM Master's los pormenores de esta medida, destacando sus beneficios para aquellos que buscan tecnología no disponible en el mercado local.

"Uno puede ir a la zona de Chile, como lo hacemos habitualmente, y realizar compras de productos de línea blanca, uno por especie, es lo que señala esta reglamentación", indicó Andrade. Aunque el tributo

a pagar equivale al 50% del valor del producto, el especialista aseguró que, en ciertos casos, la operación sigue siendo conveniente. "Si vas a buscar una heladera con tecnología avanzada, allá tenés un abanico de opciones que acá no se consiguen", ejemplificó.

El mecanismo, ya vigente, permite a cada persona mayor de 16 años ingresar un artículo por año, fuera del régimen de equipaje habitual. "Presentás el comprobante de compra, la aduana calcula el tributo, pagás con un QR y pasás el artículo", detalló. Si bien el sistema digital aún no está completamente implementado, Andrade recomendó exigir facturas válidas en Chile para agilizar el trámite en la frontera de San Sebastián.

Respecto a los costos,

señaló que la mayoría de los productos tributan alrededor del 54%, aunque algunos, como los aires acondicionados, pueden superar el 60%. Pese a esto, insistió en que la ventaja radica en acceder a innovaciones inexistentes en el mercado argentino. "Punta Arenas es una zona franca; traen la última tecnología. Si te dan los números, podés traer algo único en un viaje de placer", afirmó.

Andrade también se re-

firió a otras posibles aperturas, como la importación de vehículos usados, aunque aclaró que el proceso aún no está del todo definido. Sobre la importación de alimentos chilenos, confirmó que es viable siempre que los comerciantes cumplan con las certificaciones sanitarias correspondientes. Esta medida, según el experto, busca ampliar la oferta y fomentar la competencia de precios, beneficiando directamente a los consumidores fueguinos.



PATAGONIA SUR  
**Tante Sara**  
DESDE 1977  
COFFEE & TEA • PASTELERÍA • LUNCH  
BRUNCH & DELI

SOMOS PATAGÓNICOS

SAN MARTÍN 175 : SAN MARTÍN 701  
TEL.: (02901) 433-710 : TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | [f](https://www.facebook.com/TANTESARACOSASRICAS) [@](https://www.instagram.com/TANTESARACOSASRICAS)/TANTESARACOSASRICAS

## FUERTE CRÍTICA A LA REFORMA CONSTITUCIONAL

# “El delirio de la reelección indefinida va a ser algo más costoso para Tierra del Fuego”

El abogado riograndense criticó duramente la gestión de Gustavo Melella, denunció falta de transparencia en el proceso de la reforma constitucional y alertó sobre una crisis terminal en las finanzas públicas provinciales.

En una entrevista por radio Provincia el abogado de Río Grande, Paulino Rossi, no dejó dudas sobre su postura frente a la reforma constitucional impulsada por el gobierno de Gustavo Melella y el panorama económico de Tierra del Fuego. Con declaraciones contundentes, aseguró que el oficialismo actúa con “negacionismo” y prioriza intereses políticos por encima de la realidad provincial.

“Tenemos un poder político que está totalmente

aislado en la realidad de Tierra del Fuego, tiene una postura negacionista 100%”, afirmó Rossi. Cuestionó la aceleración del proceso de reforma, señalando que se basa en acuerdos políticos y no técnicos: “Te están avisando que se van a mandar una macana, te están avisando que están usando cuestiones políticas, no técnicas, para acelerar y explicar los grados de acuerdo”.

Sobre la situación económica, el entrevistado



fue aún más duro: “Es terminal, la situación económicamente es terminal”. Criticó el manejo financiero del gobierno, en especial la emisión de letras con tasas de interés elevadas: “El costo ahora de esas letras son 2.500 millones de pesos, porque la tasa de interés es casi el 50%”. Además, denunció gastos excesivos en medio de la crisis: “Se gastan 40.000 dólares por mes de alquiler, no sé cómo pueden explicar”.

Rossi vinculó la reforma constitucional con un intento de perpetuación en el poder: “El único objetivo que tienen es la reelección indefinida”. Comparó la gestión de

Melella con el modelo de Formosa gobernada por Gildo Insfrán, asegurando que “son los mejores alumnos del kirchnerismo”. También recordó la cercanía del gobernador con Alberto Fernández: “Melella fue el mejor amigo de Alberto Fernández durante 4 años”.

Finalmente, advirtió sobre el desenlace de la política que critica: “Este modelo ya se acabó, ya colapsó, y este delirio de la reelección indefinida va a ser algo más costoso para Tierra del Fuego”. Su conclusión fue que la provincia enfrenta una crisis sin salida mientras el gobierno insiste en medidas insostenibles.



## DIGGIT DAYS

Las mejores ofertas en:  
[www.tiendadiggit.com.ar](http://www.tiendadiggit.com.ar)

HASTA

# 12 CUOTAS SIN INTERÉS

HASTA **60% OFF**

## LA CARNE SE PONE DURA

# Un carnicero de Río Grande analizó la caída libre del consumo

**Jorge, encargado de una carnicería local, describió cómo los fueguinos ajustan sus compras ante la crisis: menos kilos, más tarjetas y cero stock.**

En Tierra del Fuego, el consumo de carne atraviesa su peor momento. Jorge, responsable de un local de Río Grande con casi 30 empleados, no dudó: “Hemos tenido un descenso de las ventas, en las compras. Más que nada lo que hemos estado notando nosotros es en el consumo: la gente consume menos. Entra la misma cantidad de gente, pero el consumo es menor”.

El cambio en los hábitos de compra es radical. “Compra menos, se fija más. Por ahí lleva lo justo para el día,

un poquito de esto, un poquito de otro, para hacer la comida al día. Ya no hay una compra por ahí que vos decís: ‘Llevaba un poco más’. Hoy la gente hasta ni la oferta está aprovechando mucho”, detalló Jorge ante la consulta de Info 3.

La tarjeta de crédito domina el 90% de las transacciones, y los días pico de venta -como los primeros del mes- son historia: “Ya se terminó eso. Arrancaba el mes y vos decías: ‘Bueno, las primeras dos semanas tenías buena venta’.

Hoy no”. Aunque el local mantiene su clientela -“la misma cantidad de ticket que vos cortas por mes”-, el ticket promedio se desplomó. “Lo que te baja es el promedio de consumo. Eso hace que vos por ahí tengas menos caja. Esto es una empresa grande, y los gastos fijos no bajan, esos son los que suben”, explicó. En ese contexto, el aguinaldo de junio fue un duro golpe: “Son muchos empleados, y eso va costando”.

El clima social agrava la

situación, según apreció. “Los clientes te dicen que está duro, que está difícil. Muchos tienen miedo por el tema de las fábricas, qué va a pasar en diciembre. Te dicen: ‘No sé, ya no proyecto porque no sé qué va a pasar’”, relató Jorge.

Pese a todo, el comercio resiste sin recortar personal y hasta extendió horarios en una sucursal para captar ventas. “Te tenés que ingeniar: buscar comprar mejor, tirar más ofertas, volcarlas al cliente”, admitió Jorge. Su esperanza es sencilla:

## ¿Qué residuos recolectamos y gestionamos?



Agrotécnica Fueguina recolecta y gestiona Residuos Sólidos Urbanos (RSU) que son elementos desechados generados por el consumo y actividades humanas.



## NO recolectamos



### Obra

Escombros, tachos de pintura, sanitarios, etc.



### Electrónicos

Computadoras, celulares, televisores, etc.



### Patógenos

Jeringas, elementos con sangre, etc.



### Contaminantes:

Aceites de talleres, ácidos, líquidos corrosivos, etc.



### Autopartes:

Puertas, chasis, capots, etc.

SIN PRUEBA SUFICIENTE PARA CONDENA

# Absuelven a Catalina Raipane Paredes por la muerte de su pareja

El tribunal de Ushuaia determinó que no se quebró el principio de duda razonable en el caso del suicidio de José Llancapani. La defensa destacó que la fiscalía no logró demostrar culpabilidad de quien era su pareja.

La Justicia de Ushuaia absolvió a Catalina Raipane Paredes, acusada inicialmente del asesinato de su pareja, José Llancapani, cuyo fallecimiento en julio de 2021 fue finalmente considerado suicidio.

El veredicto, emitido tras un extenso juicio con más de 37 testimonios, determinó que no existían pruebas contundentes para sostener una condena. El abogado defensor, Jesús González Saber,

afirmó en FM Master's: "Nosotros consideramos, igualmente, que nunca se quebró la duda razonable como bien resolvió el tribunal".

El caso, que atravesó un largo proceso judicial, estuvo marcado por las dificultades probatorias y un contexto de vulnerabilidad social. González Saber reconoció el trabajo de la fiscalía en la etapa de instrucción, pero sostuvo que las pruebas presenta-



das no alcanzaban para sostener una acusación penal: "Fue muy bien trabajado, esto hay que reconocerlo por la doctora Díaz en la oportunidad de la instrucción, lo cual dio las bases para obtener este resultado en debate".

Desde el inicio, la defensa sostuvo la inocencia de Raipane Paredes, basándose en su relato y en la falta de evidencia concluyente: "Confiamos en el momento uno, su versión de los hechos era que es inocente y nosotros lo creímos y lo creemos", afirmó González Saber. El juicio, que incluyó testimonios de peritos y testigos, no logró desvirtuar esa postura.

El proceso estuvo acompañado por un fuerte debate social, en un contexto donde la violencia de género y las condiciones socioeconómicas precarias estuvieron siempre presentes. Sin embargo, el abogado destacó que el

tribunal no se dejó influir por presiones externas: "Uno sabe que la opinión social es un factor de presión, pero este tribunal estuvo a la altura de las circunstancias".

Sobre los fundamentos de la sentencia, que se conocerán en los próximos días, González Saber anticipó que seguramente respaldarán la decisión de absolución: "Es un silogismo lógico, ya está la decisión y las premisas que van a ser los fundamentos seguramente van a coincidir con eso y son los correctos".

El fallo cierra un capítulo judicial marcado por la incertidumbre. Para la defensa, sin embargo, el resultado fue claro: "Nuestra labor fue justamente hacer saber esto y contrastarlo con la prueba que había, que no era suficiente para llevar a una condena". La presunción de inocencia, en este caso, prevaleció.



## LÍNEAS DE ATENCIÓN

POR CONSULTAS:

**CAV**  
**USH** 0800-666-0889  
(2901) 414-037  
(2901) 607-236

POR EMERGENCIAS:

**DEFENSA**  
**CIVIL** 103



## FORTALECIMIENTO DEL CONSUMO LOCAL

# La empresa municipal RGA alimentos expande su red de distribución

La empresa municipal de Río Grande avanza en la incorporación de nuevos comercios fueguinos para comercializar sus productos, destacando la calidad, la producción local y el trabajo conjunto con actores regionales.

En un contexto económico complejo, RGA Alimentos, la empresa de producción alimenticia del municipio, avanza en la ampliación de su red de distribución en Tierra del Fuego. Juan Pablo De Luca, confirmó que están abriendo la posibilidad a más comercios de la provincia para que se sumen a la comercialización de sus productos, entre los que destacan pollos, tomates y ensaladas frescas.

“Lo que estamos abriendo es la posibilidad a los comercios de Tierra del Fuego que quieran sumarse a comercializar justamente los productos de RGA Alimentos, lo puedan hacer”, explicó De Luca en diálogo con FM Master’s. “Sabemos que tenemos muy buenos productos, que tenemos muy buena aceptación. También contamos con mucha colaboración de los comercios locales, tenemos un trabajo mano a mano con ellos”.

El proceso para sumarse a la red es sencillo: los interesados deben ingresar a la página web [rgactiva.com.ar](http://rgactiva.com.ar) y contactarse a través del formulario disponible. “Nos escriben, eso nos llega directo, y después nosotros nos comunicamos con ellos y empezamos el proceso de conversación”, detalló. Sin embargo, aclaró que se establece un acuerdo escrito para ga-



rantizar las condiciones de conservación y manipulación de los alimentos, dado que “nuestro producto también es muy sensible”.

En cuanto a la producción, De Luca señaló que

se mantiene estable, aunque con un estancamiento en la demanda debido a la situación económica. “Hay un fenómeno raro porque los vecinos aceptan mucho, siguen viniendo, pero por ahí consu-

men un poquito menos”, admitió. Además, mencionó que están evaluando ajustes en la presentación de sus productos, como la venta de pollo trozado, para captar otro segmento del mercado.



## TURISMO PISTA

# Pazos renunció al SEJUP por desacuerdos con la gestión

La secretaria gremial del Sindicato de Empleados de la Justicia Provincial confirmó su alejamiento del cargo y del gremio. Criticó la falta de respuestas del Poder Judicial y afirmó que no puede avalar una gestión que no prioriza los reclamos sociales.



La secretaria gremial del Sindicato de Empleados de la Justicia Provincial confirmó su renuncia al cargo y su alejamiento de la Comisión Directiva, e incluso de la afiliación al gremio, en medio de diferencias con la conducción actual. En diálogo con FM Master's, explicó los mo-

tivos de su decisión y reflexionó sobre los desafíos del Poder Judicial.

“Nosotros en el sindicato, por estatuto, tenemos 30 días para que la Comisión Directiva tome la decisión de si acepta o no la renuncia, como pasa prácticamente en todas las organizaciones

o instituciones”, señaló Pazos, aclarando que sus declaraciones eran a título personal.

Con más de 14 años de militancia en el SEJUP, destacó que su salida responde a la imposibilidad de avanzar en su proyecto sindical: “Prefiero renunciar porque no encuentro cómo viabilizar lo que yo tenía como proyecto para el sindicato, para la mejora de las condiciones laborales y el bienestar de los trabajadores judiciales”.

La dirigente vinculó su decisión con la crisis institucional que atraviesa el Poder Judicial y la falta de respuestas a la sociedad: “Uno siente pudor cuando la gente, los vecinos, te cuentan las cosas que están pasando por falta de resoluciones. Para que sea justicia, tiene que ser en tiempo y forma; si no, sirve de acá a 10 años”.

Criticó la lentitud en

casos urgentes, como amparos de salud, y mencionó que la percepción ciudadana sobre el Poder Judicial influyó en su postura: “Hay una mirada muy alejada por parte de algunos integrantes de este poder del Estado de la realidad social que viven los vecinos”.

Pazos también desmintió que su renuncia estuviera relacionada con conflictos internos específicos o con situaciones de otros gremios judiciales: “No me parece relevante para la sociedad si renuncia uno o dos de una comisión directiva. Lo relevante es la gente que se le va la vida esperando una respuesta”.

Finalmente, reafirmó su orgullo por ser empleada judicial, pero subrayó que su militancia en derechos humanos la llevó a priorizar su coherencia antes que permanecer en un cargo sin lograr cambios.



## ECONOMIA

# En qué invertir en agosto: las recomendaciones de los expertos para un contexto volátil y preelectoral

“En medio de una época del año donde por la estacionalidad del sector agro hay menos llegada de divisas a la Argentina, los últimos meses de 2025 podrían tener cierta volatilidad en el tipo de cambio. Considero que sin tal flujo de dólares en la economía y ante un escenario electoral inminente, la dolarización como forma de cobertura de carteras será altamente probable”, relató el economista y asesor financiero Adrián Moreno.

El Ejecutivo aconseja que quienes no necesiten disponer de su capital a corto plazo consideren migrar de estrategias en pesos a activos en dólares, como bonos soberanos, que rinden cerca del 12% anual, o bonos corporativos con retornos entre el 7% y 8%. Para quienes requieren liquidez a muy corto plazo, se recomienda continuar con inversiones en moneda local aprovechando las altas tasas de interés.

El asesor financiero Germán Marin destaca la Lecap S12S5, que ofrece una tasa nominal anual del 44% y una tasa real positiva, y el bono CER TX26, ligado a la inflación, con

una tasa real del 13%. Según Marin, aunque la inflación esté controlada a corto plazo, estos activos son atractivos y permiten obtener rendimientos significativos en poco tiempo. También menciona el bono dual TTS26, que tiene una tasa fija mensual del 2,7% y una tasa variable que puede mejorar el rendimiento total.

Para inversores con mayor tolerancia al riesgo y visión de largo plazo, se recomienda incluir acciones locales y Cedears. Entre estos, los analistas de IOL destacan el ETF iShares MSCI Emerging Market (EEM), que sigue empresas de mercados



emergentes con fuerte exposición al sector tecnológico asiático, incluyendo compañías como Taiwan Semiconductor, Tencent y Samsung. Este ETF es valorado por su capacidad de diversificar riesgos frente a la concentración global en tecnología.

Por su parte, Grupo IEB recomienda apostar por compañías argenti-

nas del sector energético, especialmente aquellas vinculadas a Vaca Muerta, como Vista Energy, Pampa Energía, YPF y Transportadora de Gas del Sur. Este sector se considera atractivo tanto por su potencial de crecimiento en el mediano y largo plazo como por su perfil defensivo ante la incertidumbre económica actual.

(Fuente: Ámbito)

Comprá sin moverte de tu casa, ingresá a: [www.imcofue.com.ar](http://www.imcofue.com.ar) y encontrá todo lo que necesitás.

## FUTSAL

# Rio Grande tiene su primera lista de convocados

Se confirmaron los 24 jugadores que forman parte de la Preselección de Río Grande de Futsal, que este sábado desde las 10:00 comenzará a entrenar bajo la conducción de Nicolás Barrios y su cuerpo técnico en la Fortaleza Verde.



El objetivo es claro: llegar en óptimas condiciones al Primer Torneo Nacional de Selecciones que se jugará la primera semana de noviembre. La lista no presenta

muchas sorpresas dado el escaso tiempo que tiene el cuerpo técnico para trabajar de cara a este compromiso y sumado a

los "históricos" hay algunos nombres nuevos que mostraron buenas presentaciones en el último tiempo.

## LISTA DE ALGUNOS CONVOCADOS

Arqueros:

- 01. Alejandro Godoy (Camioneros)
- 02. Francisco Chávez (Metalúrgico)

Cierres:

- 05. Jorge Fresia (Luz y Fuerza)
- 06. Santino Samanich (Luz y Fuerza)

Ala derecho:

- 10. Wladimir González (Rosario)
- 11. Francisco Contreras (San Isidro)

Ala izquierdo:

- 16. Gabriel Sánchez (San Isidro)
- 17. Nicolás Paredes (Estrella Austral)

Pivots:

- 21. Facundo Perpetto (Camioneros)
- 22. Lucas Vera (San Isidro)



TERRASUR  
— PROPIEDADES —



2901481443



TERRASUR.PROPIEDADES.USH

**FUTSAL**

# Luz y Fuerza y Camioneros definirán la Copa Ciudad Rio Grande 2025

Tras el cierre de los triangulares finales, Luz y Fuerza y Camioneros se ganaron su lugar en la gran final de la Copa Ciudad de Río Grande, que este año presenta un nuevo formato y se definirá en una serie a ida y vuelta.

Este miércoles por la noche se terminó el segundo triangular de la Copa Ciudad de Río Grande en la máxima categoría, dejando clasificado a Camioneros por sobre San Isidro en una definición por mejor diferencia de goles.

En el primer triangular, justamente el Verde inició con una igualdad 2-2 ante el "Tachero", pero resolvió su pase con contundencia al golear por 10 a 0 a La Bianca poniendo en cancha todo su poderío ofensivo, teniendo en cuenta que su rival de turno venía de caer 7 a 4 frente al conjunto aurinegro el fin de semana.

Por su parte, Luz y Fuerza se mostró sólido en sus dos presentaciones: venció ajustadamente por 6 a 5 a Kiricocho en el primero de sus duelos y luego superó sin problemas 7 a 0 a Deportivo Río Grande,



asegurando su clasificación sin depender de otros resultados.

De esta manera, el eléctrico y el camión volverán a verse las caras en una serie defi-

nitoria que promete ser apasionante. Vale recordar que para este año se disputará en dos encuen-

tros por primera vez en la historia del torneo, cuando antes siempre se había definido a partido único.

**FM MASTER'S**

SINTONIZANOS DE LUNES A VIERNES

- ALGUN DÍA SABREMOS** DE 9 A 12 HS. CON LA CONDUCCIÓN DE SOL AGUSTI
- EN LA MIRA** DE 12 A 14 HS. CON LA CONDUCCIÓN DE NÉSTOR SCHUMACHER
- TREN X** DE 14 A 15 HS. CON LA CONDUCCIÓN DE EDIT POUSO

USHUAIA 107.3    RÍO GRANDE 97.9    TOLHUIN 107.3

**AXION X energy**

**PROMO Spot**

COMBO SPOT 1	MEDIALUNAS X 2 + JARRITO	\$6200
COMBO SPOT 2	CAFE GRANDE + 2 MEDIALUNAS	\$7700
COMBO SPOT 3	CAFE CHICO + TOSTADO	\$11200
COMBO SPOT 4	CAFE GRANDE + TOSTADO	\$12700
COMBO SPOT 5	RECARGA VASO CHICO + 2 MEDIALUNAS	\$6200
COMBO SPOT 6	RECARGA VASO GRANDE + 2 MEDIALUNAS	\$6500
COMBO SPOT 7	RECARGA CHICA + TOSTADO	\$10500

## USHUAIA HONRA SU HISTORIA

# El barrio Borsari se hace realidad

El 26 de junio de 2025, el Consejo Deliberante de Ushuaia aprobó la ordenanza que nombra un nuevo barrio en honor a Carlos Borsari, un inmigrante italiano cuyo legado ha dejado una huella indeleble en el desarrollo de la ciudad.

## Carlos Borsari: Un Pilar de la Comunidad

Borsari llegó a Argentina en 1948, liderando un grupo de más de 600 operarios, incluyendo albañiles, arquitectos y carpinteros, contratados por el entonces presidente Perón, para la construcción de la infraestructura de Ushuaia. Este grupo, el único en el país que trajo personal especializado, no solo enriqueció la diversidad cultural de la localidad, sino

que se convirtió en la columna vertebral de su crecimiento.

## Contribuciones Invaluables a la Construcción de Ushuaia

La empresa de Borsari fue clave en la edificación de barrios como Misión Alta, Baja, y Piedra Buena, así como la finalización de obras significativas como la pasarela Luis Figue y la Usina Hidroeléctrica. En



les.

## Beneficios de la Infraestructura en el Desarrollo Urbano

Las obras realizadas por Borsari mejoraron de manera significativa la calidad de vida de los habitantes, estimulando la economía y facilitando el comercio. Su legado promueve un desarrollo urbano sostenible que integra nuevas tecnologías y mejora la resiliencia ante desastres naturales.

## Reconocimiento a la Inmigración Italiana

Nombrar este barrio en su honor es un acto de

justicia histórica que reconoce el impacto de los inmigrantes italianos en la identidad de Ushuaia. Este homenaje evidenciará la importancia de la diversidad cultural en la conformación de la comunidad.

Con este nombramiento, se busca no solo rendir homenaje a Carlos Borsari, sino también celebrar el legado de todos los inmigrantes que, como él, contribuyeron a forjar la historia de Ushuaia. Se agradece al Consejo Deliberante por considerar esta significativa propuesta, que sin duda fortalecerá la memoria y el sentido de pertenencia de la ciudad.

Cargando 10 litros o más  
llevate un  
**10% OFF**  
en **QUANTUM**

¡Cargá y ahorrá en estaciones adheridas!

CON LA CARGA DE COMBUSTIBLE MAYOR A 10 LITROS FIDELIZADAS EN EL PROGRAMA, ON SE ASIGNARÁ UN 10% DE DESCUENTO VÁLIDO EN LAS ESTACIONES ADHERIDAS PARA LA CARGA DE COMBUSTIBLE QUANTUM Y QUANTUM DIESEL. TOPE DE DESCUENTO \$5.000 CON UN MÁXIMO DE 3 USOS EN LAS ESTACIONES ADHERIDAS A LA PROMOCIÓN. DESCUENTO VÁLIDO DESDE EL 01/08/2025 HASTA EL 30/08/2025. PROMOCIÓN NO ACUMULABLE. BENEFICIO INTRANSFERIBLE. SE SOLICITARÁ DNI PARA SU USO Y ACREDITACIÓN DE PUNTOS

**COOPERATIVA ELÉCTRICA**  
Río Grande - Tierra del Fuego

SARMIENTO 2790  
421777 Int. 153  
504800  
fperez@cooprg.org  
www.cooprg.org.ar

**Formas de Pago**  
Efectivo - Debito  
Cheque - Transferencia  
Todas las Tarjetas de Credito  
1 pago sin interés - 3 pagos con interés  
Tarjeta Fueguina 3 cuotas s/interés  
10 o 15 pagos s/interés 10% descuento

**FABRICA DE PRETENSADOS PREMOLDEADOS**

**PRODUCTOS**

**Nuevos**

**Consulta por las Promo !!!**

## USHUAIA

# El intendente Vuoto acompañó una nueva capacitación del programa mujeres en marcha

El intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, visitó una de las capacitaciones laborales que impulsa la Secretaría de las Mujeres, Géneros y Diversidades del Municipio, y compartió un encuentro con las participantes y el equipo técnico a cargo del programa.

Durante la visita en la Casa de la Mujer, el jefe comunal conversó con las asistentes, interiorizándose sobre los contenidos, herramientas y acompañamientos que se brindan en estos espacios formativos, orientados a fortalecer la autonomía y el desarrollo de las mujeres de la ciudad.

“Desde el primer día de gestión entendimos que había una deuda histórica con las mujeres y diversidades. Por eso creamos esta Secretaría, que hoy es un espacio consolidado, con equipos profesionales, con políticas públicas concretas y con resultados visibles”, expresó Vuoto.

En esta oportunidad, en el marco del programa Mujeres en Marcha, 15 mujeres se están capacitando en el oficio de tapicería, incorporando herramientas que promueven la independencia



económica, la inclusión y el crecimiento personal y profesional.

Alejandra Vuoto, secretaria del área, afirmó

que “estamos en el arranque del curso de formación laboral de Mujeres en Marcha, en tapicería. Lo hacemos en conjunto

con la Cámara de Comercio. Queremos agradecer especialmente a Crismar. Tenemos 15 mujeres que se están formando en este oficio. Estamos muy contentos y contentas con esta nueva iniciativa y agradecemos a todas las mujeres que siguen confiando en este Municipio”.

Por su parte, Daniel González, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Ushuaia, manifestó que “la propuesta del día de hoy es del rubro tapicería, un rubro interesantísimo. Estamos contentos porque el cupo está completo. Queremos agradecer también al comercio, que de alguna manera interactúa y ayuda para que este curso se lleve adelante con sus propios colaboradores, y a la Municipalidad de Ushuaia, que nos permite articular y trabajar de manera mancomunada entre lo público y privado”.



## POLÍTICA

# Gobernadores lanzan un frente propio y la casa rosada prepara una respuesta política

Cinco mandatarios provinciales de distintas fuerzas se unieron en un nuevo espacio electoral de alcance nacional, alejados tanto del kirchnerismo como del oficialismo. En el gobierno analizan cómo encasillar al frente y no descartan endurecer el tono de confrontación.

A última hora del miércoles 30 de julio, un grupo de gobernadores sorprendió al anunciar la conformación de un nuevo frente electoral con proyección nacional, que competirá en las elecciones de octubre. Bajo la consigna “Un grito federal”, el espacio busca marcar distancia tanto del kirchnerismo como del gobierno de Javier Milei, y ya cuenta con la adhesión de cinco man-



datarios provinciales: Martín Llaryora (Córdo-

ba), Claudio Vidal (Santa Cruz), Maximiliano Pullaro (Santa Fe), Carlos Sadir (Jujuy) e Ignacio Torres (Chubut).

El nuevo frente político “Un grito federal” reúne a dos peronistas, dos radicales y un referente del PRO, unidos por su oposición al ajuste del Gobierno nacional y con el objetivo de “contribuir a la gobernabilidad”. La jugada sorprendió a La Libertad Avanza y generó cautela en la Casa Rosada. Un estratega oficialista destacó que muchos gobernadores no podían alinearse ni con el kirchnerismo ni con el Gobierno por sus intereses locales, y que este espacio cobra sentido en ese contexto.

Desde el oficialismo también consideran que este frente podría ser parte del “Partido del Estado”, término usado por Javier Milei para los

opositores a su programa libertario. La relación entre estos gobernadores y la Casa Rosada ha sido ambigua, con cooperación y crecientes diferencias, y este frente representa un punto medio. La Libertad Avanza, con poca estructura en estas provincias, fue derrotada en elecciones provinciales recientes.

Además, ninguna de las provincias del nuevo frente renueva bancas en el Senado este año, reduciendo su impacto inmediato en el Congreso. En cambio, la Casa Rosada mantiene alianzas en provincias clave con escaños en juego. La construcción de “Un grito federal” apenas comienza, pero ya modificó la relación entre el Ejecutivo y los mandatarios provinciales, mientras el Gobierno evalúa su respuesta.

(Fuente: La Nación)

**Jet Stream**

- ✓ ENVÍOS RÁPIDOS Y SEGUROS
- ✓ ATENCIÓN PERSONALIZADA
- ✓ CALIDAD GARANTIZADA

¡A TODO EL PAÍS!

Contactanos

+54 9 11 2584-1305

# Teléfonos útiles

USHUAIA	(02901)	RÍO GRANDE	(02964)
Hospital R	107 / 423200	Policía	441108
Policía Provincial	421773	Defensa Civil	103 / 424163
Policía Federal	422969	Bomberos de Policía	100 / 433110
Bomberos voluntarios	100 / 421333	Bomberos Voluntarios	422457
Clínica San Jorge	422635 / 421333	Comando de Operaciones	101 / 433104
Sumu	421721 / 421930	Policía - Unidad Regional Nte	433101
Defensa Civil Municipal	103 / 422108	Policía - Unidad de Det	445650
Defensa Civil Provincial	430176 / 422003	Policía - Unidad Prev	45023 / 025
Gas Camuzzi (emergencias)	0810 999 0810	Hospital	421258 / 107
Gas Camuzzi	0810 555 3698	Policía Federal	422988
Obras y Servicios S	421401 / 421329	Cooperativa Eléctrica	421777
Dirección de Energía	422295	Camuzzi	0810 999 0810
A.C.A.	433455	Prefectura Naval	422305 / 106
Gendarmería Nacional	431800	Aeropuerto	420699
Prefectura Naval	421245	Aerolíneas Argentinas	430748
Policía Aeronáutica	435909	Gendarmería	431953
Base Naval	431601	Secretaría de Seguridad	427379 / 377
Aeropuerto	421245	Grúa ACA	15567403
Aerolíneas Argentinas	435516	<b>Judiciales</b>	
Municipalidad de Ush	422089	Cámara de Apelaciones	443465 / 030
Subs. Municipal de Turismo	432000	Juzgado	424694
Información Turística	0800 333 1476	Juzgado YPF	443027 / 028

GOBIERNO DE LA PROVINCIA

(02901) 421101 AL 105



Concejo Deliberante  
Municipio De Río Grande



Sigamos **construyendo**  
juntos la ciudad que  
**soñamos.**

**FLORENCIA**  
**-VARGAS-**  
CONCEJAL





# ZARCO GROUP

MOVIMIENTO DE SUELO

ALQUILER DE MÁQUINAS

PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

INFRAESTRUCTURA URBANA



✉ [administracion@zapco.com.ar](mailto:administracion@zapco.com.ar)

🌐 [zapco.com.ar](http://zapco.com.ar)

☎ 2964-642424  
2964-445310



## COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.